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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO DANIEL ORDÓÑEZ HERNÁNDEZ.- Buenas 

tardes a todos. 

Le damos la más cordial de las bienvenidas a la maestra Celina Oseguera 

Parra, Subsecretaria del Sistema Penitenciario del Distrito Federal. La reunión 

a la que está convocada para el día miércoles 29 de octubre de 2008 a las 

12:00 horas en este recinto legislativo y una vez que no fue posible la 

integración del quórum, se va a declarar desierta la reunión. No obstante y a 

petición del propio diputado Olavarrieta, que pudiésemos hacer el uso de la 

palabra, algunas intervenciones por parte de los integrantes de esta Comisión. 

Ofrecerle a la maestra Celina Oseguera Parra una disculpa a nombre de la 

Comisión. Hubo una serie de impedimentos, hay algunos diputados que 
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cuestiones de salud no pudieron estar presentes, no fue posible integrar en 

esta ocasión el quórum, maestra. Le ofrecemos una disculpa. 

Asimismo hemos platicado se pueda reprogramar esta reunión hacia finales de 

la próxima semana. Tendremos que hacer la convocatoria en términos formales 

como nos lo piden nuestros ordenamientos jurídicos, le haremos saber la 

invitación de nueva cuenta. Maestra, esta es su casa. 

Muchas gracias a todos. 

Diputado Martín Carlos Olavarrieta Maldonado, quería hacer una precisión. 

EL C. DIPUTADO MARTÍN CARLOS OLAVARRIETA MALDONADO.- 
Muchas gracias, diputado Presidente. 

Maestra Celina Oseguera Parra, bienvenida. Nos comunicamos con varios 

diputados, que me han solicitado que exprese que tienen el mayor interés de 

escuchar los planteamientos y el programa de trabajo de la licenciada 

Oseguera. Por distintas razones ellos no están con nosotros ahorita y nos han 

solicitado, me ha pedido tanto el diputado Arturo Santana, el diputado Hipólito 

Bravo, así como el diputado Norberto Nazario, de que la reprogramemos. Creo 

que estos tres diputados, además del diputado Antonio Zepeda y el diputado 

Agustín Castilla Marroquín y como lo expresó ya el Presidente de esta 

Comisión, podríamos reprogramarla y nada más dejar establecido, por ser un 

tema  tan importante dentro del sistema jurídico mexicano, que la 

reprogramemos haciéndola sabedora a la señora Subsecretaria que podría ser 

el próximo miércoles, como lo habíamos comentado con los otros tres 

diputados, entonces para ya dejar precisado a la licenciada Oseguera qué día 

va a ser y la hora. 

Agradecerle la presencia, y fue por motivos muy ajenos a que los diputados no 

están con nosotros, pero que, insisto, manifestaron su interés, profundo interés 

de que la reprogramemos para que se lleve a cabo. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias. 

Buenas tardes a todos. 

 


